

An alle Beschäftigten und Unternehmen hier in unserem Areal Am Butzweilerhof geht der Wunsch für ein rundum gutes, glückliches und vor allem gesundes neues Jahr 2023! Lassen Sie uns auch weiterhin die Zukunft gemeinsam meistern! Denn zusammen sind wir stark - das hat die Vergangenheit schon eindrucksvoll bewiesen!

Einen ganz persönlichen Wunsch dann noch: Endlich ein Musical in Köln zu den tollen musikalischen Leistungen von Bläck Fööss und Höhnern. Dann bekommt die Domstadt ein weiteres ganzjähriges Aushängeschild und noch viel mehr neue Fans - nicht nur an Karneval!